

ABSTRAK

Riki Zulkifli Zakaria, 12103173116, Optimalisasi Peran Bawaslu Kabupaten Trenggalek Dalam Penertiban Alat Peraga Kampanye Pada Pemilihan Kepala Daerah 2020 Perspektif Fiqih Siyasah (Studi Kasus Pilkada 2020 di Kabupaten Trenggalek), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Nurush Shobahah, M.H.I.

Kata Kunci: Bawaslu, Alat Peraga Kampanye, Pilkada

Penelitian ini di latar belakang oleh adanya Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Trenggalek Mencatat dan menemukan ada pelanggaran atribut alat peraga kampanye, seperti contoh: Alat Peraga Kampanye (APK) yang menempel di fasilitas umum, Tim Sukses Paslon memasang alat peraga kampanye ilegal yang ketentuan dan desainnya tidak sesuai prosedur yang itu semua dilakukan oleh peserta Pilkada tahun 2020 dari kedua belah pihak pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Trenggalek. Padahal ketentuan dalam pemasangan Alat Peraga Kampanye sudah tertera jelas sesuai dengan peraturan KPU nomor 4 tahun 2017 dan peraturan KPU Nomor 28 Tahun 2018.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana optimalisasi penerapan Bawaslu Kabupaten Trenggalek Dalam Penertiban Alat Peraga Kampanye Pada Pemilihan Kepala Daerah 2020? 2) Bagaimana peran Bawaslu Kabupaten Trenggalek dalam penertiban pelanggaran atribut alat peraga kampanye pada Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2020 Perspektif Fiqih Siyasah?

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah Jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah penelitian kualitatif dengan metode pendekatan yuridis empiris yaitu mengkaji ketentuan hukum yang berlaku serta apa yang terjadi dalam kenyataan dalam masyarakat. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Pada teknik analisis data, penulis menggunakan kondensasi data dan analisis data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Optimalisasi peran Bawaslu dalam menanganan pelanggaran atribut alat peraga kampanye yang dilakukan oleh tim pendukung paslon peserta Pilkada tahun 2020 Kabupaten Trenggalek yaitu penggunaan alat peraga kampanye yang tidak sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU). Selain itu, pelanggaran terhadap alat peraga kampanye juga terjadi apabila tim pendukung calon memasangnya di tempat yang dilarang, seperti fasilitas umum, bangunan pemerintah, atau lokasi yang memiliki sensitivitas politik. Pemasangan alat peraga kampanye yang tidak sesuai dengan lokasi yang diizinkan juga dianggap sebagai pelanggaran. Selanjutnya, pelanggaran terhadap alat peraga kampanye juga dapat terjadi jika tim pendukung calon menggunakan atribut yang melanggar kode etik atau norma sosial. 2) dalam Fiqih Siyasah Salah satu tugas utama Bawaslu Kabupaten Trenggalek adalah memastikan bahwa semua aktivitas kampanye dilakukan sesuai

dengan aturan yang berlaku dalam hukum siyasah. Mereka memantau dan memeriksa setiap alat peraga kampanye yang dipasang oleh calon kepala daerah dan timnya. Selain itu, Bawaslu juga berperan dalam menangani laporan pelanggaran kampanye yang diterima dari masyarakat. Bawaslu bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, seperti KPU (Komisi Pemilihan Umum) dan aparat keamanan, untuk menjaga keberlangsungan proses pemilihan yang bersih dan jujur. Tindakan pengawasan dan penindakan terhadap pelanggaran kampanye yang dilakukan oleh Bawaslu memberikan jaminan bahwa pemilihan tersebut dilaksanakan secara adil, bebas, dan demokratis.

ABSTRACT

Riki Zulkifli Zakaria, 12103173116, Optimization Role of Bawaslu Trenggalek Regency in Controlling Campaign Props for the 2020 Regional Head Election Perspective of Fiqh Siyasah (Case Study of the 2020 Pilkada in Trenggalek Regency), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, Sayyid State Islamic University Ali Rahmatullah, 2023, Supervisor: Nurush Shobahah, M.H.I.

Keywords: Bawaslu, Campaign Tools, Pilkada

This research was motivated by the existence of the General Election Supervisory Board (Bawaslu) of Trenggalek Regency which recorded and found violations of the attributes of campaign props, for example: Campaign Props (APK) attached to public facilities, the Paslon Success Team installed illegal campaign props that the provisions and design are not in accordance with the procedure, all of which were carried out by participants in the 2020 Pilkada from both sides of the candidate pair for Regent and Deputy Regent of Trenggalek Regency. Even though the provisions for installing Campaign Props are clearly stated in accordance with KPU regulations number 4 of 2017 and KPU regulations Number 28 of 2018.

The formulation of the problem in this research is: 1) How to optimize the implementation of the Trenggalek Regency Bawaslu in Controlling Campaign Props in the 2020 Regional Head Election? 2) What is the role of the Trenggalek Regency Bawaslu in controlling violations of campaign tool attributes in the 2020 Regional Head Elections from the Siyasah Fiqh Perspective?

The research method used in writing this thesis is the type of research used in writing this thesis is a qualitative research with an empiric juridical approach, namely studying the applicable legal provisions and what happens in reality in society. Data collection techniques used in this study were in-depth interviews, observation and documentation. In data analysis techniques, the authors use data condensation and data analysis.

The results of this study indicate that: 1) Optimizing the role of Bawaslu in handling violations of the attributes of campaign props carried out by the support team for candidate pairs participating in the 2020 regional elections in Trenggalek Regency, namely the use of campaign props that are not in accordance with the provisions set by the General Election Commission (KPU) . In addition, violations against campaign props also occur when the candidate's support team installs them in prohibited places, such as public facilities, government buildings, or locations that have political sensitivity. Installing campaign props that are not in accordance with permitted locations is also considered a violation. Furthermore, violations of campaign props can also occur if the candidate's support team uses attributes that violate the code of ethics or social norms. 2) in Fiqh Siyasa One of the main tasks of the Trenggalek Regency Bawaslu is to ensure that all campaign activities are carried out in accordance with the rules that apply in siyasa law. They monitor and check every campaign props put up by regional head candidates and their teams.

Apart from that, Bawaslu also plays a role in handling reports of campaign violations received from the public. Bawaslu cooperates with various related parties, such as the KPU (General Election Commission) and security forces, to maintain the continuity of a clean and honest election process. Monitoring and prosecution of campaign violations committed by Bawaslu provide assurance that the elections are held in a fair, free and democratic manner.

خلاصة

منظور في الانتخابية الحملة دعائم على السيطرة في ترينجاليك باواسلو ولاية دور تحسين زكريا، الكفل ذو ريكي وعشريين ألفين لعام الإقليمية للانتخابات حالة دراسة) السياسة فقه في وعشريين ألفين لعام الإقليمي الرئيس انتخابات رحمة الحكومية الإسلامية علي السيد جامعة العلوم، والقانون الشريعة كلية الدستوري، القانون قسم، (ترينجاليك منطقة شوباهه، نوروش: المشرف، وثلاثين وعشريين عاماً ألفين الله،

بيلكادا الحملة، دعائم بوصول، المفاتيح الكلمات

بتسجيل باواسلو ترينجاليك مقاطعة في العامة الانتخابات على الإشراف وكالة قيام هو البحث هذا وراء الدافع كان نجاح فريق قام العامة، بالمرافق المرفقة الحملة دعائم: المثال سبيل على الحملة، دعائم لسمات انتهاكات على والعتور من جميعاً تنفيذها تم التي الإجراءات مع والتصميم الأحكام تتوافق لا والتي القانونية غير الحملة دعائم بتثبيت المرشح ونائب الوصي لمنصب المرشح الزوج جانبي كلا من وعشريين ألفين لعام الإقليمية الانتخابات في المشاركين قبل وفقاً بوضوح عليها منصوص الحملة دعائم بتثبيت الخاصة الأحكام أن من الرغم على. ترينجاليك ريجنسي في الوصي عشر وثمانين ألفين لعام [2] رقم ولائحة لجان الانتخابات العامة عشر وسبعة ألفين لعام [2] رقم للائحة.

الحملة دعائم في التحكم في باواسلو ترينجاليك ريجنسي تنفيذ تحسين يتم كيف [2]: هي البحث هذا في المشكلة صياغة على السيطرة في ترينجاليك باواسلو ولاية دور هو ما [2] ؟ وعشريين ألفين لعام المنطقة رئيس انتخابات في الانتخابية السياسة؟ فقه منظور من وعشريين ألفين لعام الإقليمي الرئيس انتخابات في الانتخابية الحملة دعائم سمات انتهاكات

ذو نوعي بحث وهو الرسالة هذه كتابة في المستخدم البحث نوع هو الرسالة هذه كتابة في المستخدمة البحث طريقة كانت. المجتمع في الواقع أرض على يحدث وما بها المعمول القانونية الأحكام دراسة وهو تجريبي، قانوني منهج تحليل تقنيات في. والتوثيق والملاحظة المتعمقة المقابلات هي الدراسة هذه في المستخدمة البيانات جمع تقنيات، البيانات وتحليل البيانات تكثيف المؤلفون يستخدم البيانات،

فريق بها يقوم التي الحملة دعائم سمات انتهاكات معالجة في باواسلو دور تعظيم [2]: يلي ما إلى الدراسة هذه نتائج تشير استخدام وهي ترينجاليك، مقاطعة في وعشريين ألفين عام الإقليمية الانتخابات في المشاركين المرشحين لأزواج الدعم انتهاكات أيضاً تحدث ذلك، إلى بالإضافة. العامة الانتخابات لجنة حددتها التي الأحكام مع تتوافق لا التي الحملة دعائم المباني أو العامة المرافق مثل محظورة، أماكن في بتثبيتها المرشح دعم فريق يقوم عندما الانتخابية الحملة أدوات ضد انتهاكاً بها المسموح المواقع مع تتطابق لا التي الحملة دعائم تثبيت يعتبر. سياسية حساسية لها التي المواقع أو الحكومية قواعد تنتهك سمات المرشح دعم فريق استخدم إذا أيضاً الحملة لدعائم انتهاكات تحدث أن يمكن ذلك، على علاوة. أيضاً جميع تنفيذ ضمان في ترينجاليك الرئيسية المهام إحدى تتمثل السياسة فقه في [2] الاجتماعية الأعراف أو الأخلاق المرشح بتثبيتها قام حملة دعامة كل من والتحقق بمرقبة يقومون. السياسة قانون في المطبقة للقواعد وفقاً الحملة أنشطة الجمهور من الواردة البلاغات مع التعامل في دوراً أيضاً بوصول يلعب ذلك، إلى بالإضافة. وفريقه الإقليمي الرئيسي وقوات العامة الانتخابات لجنة مثل الصلة، ذات الأطراف مختلف مع باواسلو ويتعاون. الانتخابية الحملة انتهاكات حول التي الانتخابية الحملة انتهاكات وملاحقة مراقبة إن. ونزبهة نظيفة انتخابية عملية استمرارية على للحفاظ الأمن، وديمقراطية وحررة نزيهة بطريقة الانتخابات بإجراء ضمانات توفر باواسلو ارتكبا